

LAS VIRTUDES DEL CORAZÓN (PARTE 3)

“LA JUSTICIA”

“Por eso, ustedes deben esforzarse por añadir virtud a su fe, conocimiento a su virtud...”

2 Pedro 1:5 (RVC)

--En el transcurso de las semanas anteriores hemos estado edificando y construyendo, sustentados en esta premisa y expectativa de ver a Cristo expresado en nuestras vidas.

--Ver a Cristo produciendo en nosotros Su naturaleza, un fruto en nuestras vidas que es la expectativa de Dios sobre nosotros, una esperanza que debe absorber nuestras vidas por completo.

--**NUESTROS PENSAMIENTOS, NUESTROS PLANES** deben ser absorbidos por esta expectativa, esta esperanza que es ver **MADUREZ ESPIRITUAL** evidenciada en cada una de nuestras acciones diarias.

--Es ver el evangelio que nos ha sido anunciado por el Espíritu expresándose a través de nuestras almas.

--Hemos tomado esta directiva y consejo sabio que el Espíritu nos deja a través del Apóstol Pedro... (Añadan a su Fe Virtud y conocimiento a su virtud).

❖ Hemos visto que **NO** podemos añadir solo **CONOCIMIENTO** si no hemos trabajado en nuestras almas en añadir **VIRTUD**, esto es una directiva de algo que nosotros debemos hacer, debemos accionar y ejecutar.

❖ Porque la obra de Cristo en la Cruz fue una obra completa, nos dio una vida completa que es la vida espiritual, pero también la maravilla del evangelio nos ha dejado la propuesta para nuestras almas, que es poder ser partícipes del evangelio en esta gestión que es “**AÑADIR**”... Significa:

--**Gestionar, trabajar, accionar y laborar...** pero **NO** es un trabajo en nuestras propias fuerzas, sino que es en las Fuerzas del Señor... (**Filipenses 4:13**).

--Las fuentes están claras: **NO** son nuestras capacidades o habilidades, sino que es a través de Cristo Jesús que ahora nos habilita para añadir a nuestras vidas lo que es **BUENO, AGRADABLE Y PERFECTO...** Que es la voluntad de Dios para nuestras vidas.

❖ **VIRTUD** tiene que ver con una vida que se va configurando en el **SERVICIO**, en el **ENTENDIMIENTO** a otros, en una construcción que nos excede a nosotros mismos... Podemos tomar como ejemplo de expresión lo que **BOOZ** le dijo a Rut: “Mujer Virtuosa” (**Rut 3:11**)...” *Ahora pues, no temas, hija mía; yo haré contigo lo que tú digas, pues toda la gente de mi pueblo sabe que eres mujer virtuosa*”.

--Rut es la única mujer en la Biblia a la que se le llama **VIRTUOSA** de manera explícita, porque se distingue como la mujer **VIRTUOSA** de Proverbios 31...

- ✓ **Trabajadora y esforzada:** (Era joven y fuerte y le rogó a Noemí que la dejara a ir a trabajar a los campos y recoger las espigas que quedaban tiradas despues de la siega).
- ✓ **Generosa:** (Trabajaba y compartía con Noemí su suegra los granos que recogía para juntas comer).
- ✓ **Humilde:** (Se humilló delante de Booz y lo reconoció como dueños de los campos de trigo).

--**ESTAS VIRTUDES** la convirtieron en una mujer famosa... pero **NO** en una fama que se construyó sobre las apariencias, sino sobre una vida coherente, hacia una dirección que fue reconocida en la naturaleza del nuevo hombre... (**CRISTO EN NOSOTROS LA ESPERANZA DE GLORIA**).

Proverbios 12:4 dice: “LA MUJER VIRTUOSA ES CORONA DE SU MARIDO”.

Proverbios 31:9 DHH: “Abre tu boca, juzga con justicia, Y defiende la causa del pobre y del menesteroso”.

--Podemos ver a lo largo de todos estos pasajes una profecía de toda la Iglesia y de Cristo mismo en su naturaleza hacia sus **VIRTUDES**.

--**VIRTUDES** que revistan nuestras almas y que se produzcan en nuestras almas a través del despojo del viejo hombre (Todo lo mentiroso, todo lo falso y todo lo que NO sea fruto y evidencia del Espíritu Santo en nuestras vidas). Para que la naturaleza de Cristo salga a relucir en nuestras vidas en forma de **VIRTUD**... CADA UNO DE NOSOTROS DEBEMOS Y NECESITAMOS SER CONOCIDOS POR LAS VIRTUDES DE CRISTO MANIFESTADAS EN NUESTRAS VIDAS.

--HOY VAMOS A EDIFICAR, A CONSTRUIR Y ENSEÑAR SOBRE: **“LA JUSTICIA”**

- ❖ Vamos a ver **“LA JUSTICIA”**, pero NO hacer un estudio sobre **LA JUSTICIA**, sino que vamos a hablar de **LA JUSTICIA** como **VIRTUD** y su naturaleza revistiendo nuestras almas en nuestro día a día... Por la Fe vamos a ser provocados a este entendimiento.

--La Palabra **“JUSTICIA”** es demasiada amplia y abarca muchas áreas en nuestras vidas, todas las Escrituras habla sobre **LA JUSTICIA**, pero nos interesa ver **LA JUSTICIA** en forma de naturaleza espiritual, puede ser como vestido que nos cubre y que reviste nuestra alma en forma de **VIRTUD**.

¿COMO SE PRODUCE ESTA VIRTUD EN NUESTRAS ALMAS?

--LA JUSTICIA de Cristo en nosotros nos requiere despojados de aquello que se interpone, haciendo referencia a los sistemas del viejo hombre, todos estos debe ser quitados.

--POR ESO HOY VAMOS A DESCUBRIR LA JUSTICIA SEGÚN CRISTO Y SEGÚN LOS HOMBRES.

- ❖ En Cristo ahora tenemos un NUEVO DISEÑO, ya no somos hijos de ira, sino que somos hijos de Dios y debemos expresar **SU JUSTICIA** en la tierra.
- ❖ Podemos decir que el enemigo de LA JUSTICIA es la injusticia, pero hay algo mucho más peligroso y es **“LA JUSTICIA HUMANA Y LA PERSONAL”**.

(Filipenses 3:8-9 RVC) “Y a decir verdad, incluso estimo todo como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor. Por su amor lo he perdido todo, y lo veo como basura, para ganar a Cristo⁹ y ser hallado en él, no por tener mi propia justicia, que viene por la ley, sino por tener la justicia que es de Dios y que viene por la fe, la fe en Cristo...”

--**NO PODEMOS SER HALLADOS EN CRISTO SI AUN PERMANECEMOS EN NUESTRA PROPIA JUSTICIA, ES POR TAL MOTIVO QUE DEBE HABER UN DESPOJO PRODUCIDO EN NUESTRAS VIDAS.**

--EL ORIGEN DE LOS SISTEMAS DE JUSTICIA DEL ALMA ES: **LA DESOBEDIENCIA DEL HOMBRE A DIOS.**

--Tomemos en cuenta que el primer Adán fue creado ALMA VIVIENTE, y la propuesta de Dios a Abraham era comer del Árbol de la Vida, podemos decir que el hombre fue diseñado para funcionar en **LA JUSTICIA DE DIOS** de manera que en el alma se de la manifestación de **LA JUSTICIA**.

- ❖ Por causa del pecado (DESOBEDIENCIA) se provocó una separación de Dios, y el hombre no solo adquirió la capacidad de conocer o el discernir el bien del mal, sino que además comenzó a definir lo que es bueno y malo, dando lugar (A LAS ESTRUCTURAS JUDICIALES INTERNAS Y A LA AUTO-JUSTIFICACION).

El sistema jurídico interno funciona sobre 3 pilares fundamentales:

LEGISLATIVO: Define lo que es bueno y malo y establece la base de **LA JUSTICIA** personal.

JUDICIAL: Juzga y sentencia todo aquello que llega por los sentidos.

EJECUTIVO: Las voluntades que operan en el ser interior toma decisiones y ejecuta reacciones.

--A ESTOS 3 PILARES LOS PODEMOS DEFINIR COMO: "ESTADO DE DERECHO"

¿Cuál es el ESTADO DE DERECHO que nos propone el Reino de Dios?

--Cuando recibimos **LA JUSTICIA** por la vida espiritual nos hacemos uno con el Espíritu de Dios...

UNA JUSTICIA... Es la calidad de OBEDIENCIA que se produce en los hijos de Dios cuando el alma se somete y reviste de esta JUSTICIA en nuestro espíritu es entonces cuando manifestamos esa realidad

Proverbios 2:1-9 LEER... (Es importante entender que aquello que los hombres llaman **JUSTICIA** nunca alcanzara a ser JUSTO delante de Dios).

- ❖ **LA JUSTICIA** como órgano del alma es aquella estructura que produce decisiones, desde lo más profundo del corazón humano, se forma con coyunturas y ligamentos y conexiones internas que producen razonamientos personales.
- ❖ Esos razonamientos pueden ser totalmente diferentes, persona a persona, pero son siempre coherentes a **LA JUSTICIA** individual que se ha formado en el alma de cada uno.
- ❖ **LA JUSTICIA** humana es un productor de razones y razonamientos, allí se define lo que está bien y esta mal y también se justifican las reacciones y decisiones tomadas y por consecuencia se proyecta los caminos del hombre.

--**CRISTO CONFRONTÓ LOS SISTEMAS DE LA JUSTICIA HUMANA DE LA SIGUIENTE MANERA:**
LEER: Mateo 5:21-22 / Mateo 5:27-28 / Mateo 5:38-39 / Mateo 5:43-44

--Revestir el alma con **JUSTICIA** permite experimentar la transformación de Cristo en nuestra alma en los aspectos más profundos.

--Todo razonamiento humano es débil y limitado por su corta visión, es por tal motivo que los razonamientos fuera de la vida espiritual siempre serán estructuras que defienden

TINIEBLAS E IGNORANCIA.

--**Someternos a la luz de Dios** es llevar a nuestras almas a reconocer sus limitaciones y soltar sus viejas estructuras de **JUSTICIA** personal.

- ❖ El orgullo opera como JUSTICIA humana es por eso que el pecado encuentra poder en esa JUSTICIA más sin embargo, LA GRACIA nos libera de la AUTO-JUSTIFICACIÓN y también de la AUTO-CONDENA de manera tal que podamos vivir en la JUSTICIA que es en CRISTO JESUS, en Su Gracia hasta producir frutos de esta naturaleza.

- ❖ Es importante entender que toda AUTO-JUSTIFICACIÓN y AUTO-CONDENA responden a una forma de JUSTICIA humana, que nos mantienen en esclavitud, esa JUSTICIA no somos nosotros, sino que son las formas del viejo hombre y cuando nos demos cuenta que esa JUSTICIA nos quiere esclavizar es cuando debemos clamar a Dios que por Su Espíritu nos libere y seamos quitados de esa ignorancia...
- ❖ LA JUSTICIA HUMANA ES IGNORANCIA Y TINIEBLAS EN EL CORAZÓN DEL HOMBRE

¿CÓMO REVESTIMOS NUESTRAS ALMAS DE JUSTICIA?

- 1- Expongamos nuestras almas a la luz de la Palabra de Dios una y otra vez, con humildad y sencillez...tome en cuenta esto: **La humildad es la VIRTUD aliada de LA JUSTICIA.**
- 2- Pidámosle a Dios sabiduría y entendimiento para que toda estructura de JUSTICIA humana que opere en nuestras almas sean reveladas, de manera que podamos fácilmente despojar nuestras almas de las mentiras y de la JUSTICIA humana que están basadas en acciones del viejo hombre.
- 3- Pensemos y anhelemos cada día expresar el amor verdadero y espiritual, es en el amor donde se cumple y establece la **JUSTICIA DE DIOS.**
- 4- Revierta en su vida toda agenda que le conduzca a defenderse asimismo y JUSTIFICARSE.
- 5- Permita que la persona de Cristo crezca todos los días dentro de usted

CONCLUSIÓN:

Romanos 8:30-34 dice: *“Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó .¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aún, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros”.*

--Revestir nuestras almas de la **JUSTICIA DE DIOS** que es por la vida de Cristo en nosotros es sumamente importante al momento de ser edificados como Cuerpo de Cristo.

--Toda forma de justicia humana produce separación, individualismo y humanismo. **LA JUSTICIA** humana produce pleitos, bandos, enemistades, choques de ideología y otras consecuencias.

--La **JUSTICIA DE DIOS** también produce separación: es la santidad que trae la naturaleza de Dios que nos separa más y más del mundo. Cuando revestimos nuestras almas de la **JUSTICIA DE DIOS**, operamos en reconciliación y en Su amor. De esa manera somos añadidos al funcionamiento del Cuerpo como uno.

En Cristo Jesús,
Pastor Aarón Bernal